

平成 31 年度豊障連活動報告

● 豊障連大会

6月22日(土)あいトピア 参加者 152名

記念講演は、ユーチューバー寺田ユースケ氏が『車イス押してくれませんか? ~知ることから差別はなくなる~』と題して行われました。ご自身の多彩な経験から、「知ってもらうことが差別をなくす」との想いに。その思いへ向かい、勇往邁進される姿に、勇気と感動をいただきました。笑いあり涙ありの楽しい時間でした。



● 納涼夏祭り

8月31日(土)さくらピア

参加者 300 名

参加ボランティア 5 団体 (約 80 名) と豊障連加盟 6 団体の参加者に加えて、三々五々、当事者やその家族及び参加市民の皆さんのが加わった約 300 名が会場内外の各種バザー・即売会場等での触れ合い交流を楽しみました。6 時半から始まった「和太鼓伴奏による盆踊りの輪」では、例年以上の「和気藹々とした触れ合いの姿」を楽しみ合うことが出来ました。多くの参加者、ボランティアの皆さんありがとうございました《くすのき》

さくらピア サマースクール

7月21日(日)・8月7日(水)・27日(火)・

28日(水) さくらピア他 参加者のべ 150 名

- ①親子防災 ②パン教室 ③映画会「ペット 2」
④サマープラネタリウム (ドーム)

「自分で作ると美味しい!」一生懸命作ったパン教室。7mドームを前にワクワクしたプラネタリウム。星座のポップアップカード作りも楽しかった。たくさんの笑顔がはじけたサマースクールでした。



さくらピア防災運動会

9月28日(土) さくらピア

参加者 190名

みんなで協力しての「非常食配達ゲーム」
防災グッズをたくさん釣った
「防災釣りゲーム」車椅子の
正しい使い方も教えていただき
ました。みんなでコミュニケーションをとり
ながら長～い布を使って防災グッズを運んだ
「わっしょいリレー」防災グッズの紹介もあ
りました。学童保育や町内会、施設の方など
参加者の半数が初参加の方たちでした。



●体育祭



10月27日(日)さくらピア

参加者 230名

開会式の豊橋市歌の斉唱も元気よく歌い、準備体操
豊橋バージョンで準備もバツチリ。各競技に意欲的
に向かい楽しそうに歓声を上げていました。来賓の
皆さんにもたくさん参加していただき、借り物競争
では大盛り上がりでした。一番の楽しみは何といつ
てもパン食い競争。みんな一生懸命に走り、パンに食
らいついでいました。その姿に拍手やら爆笑やら、と
ても楽しかったです。ボランティアの青陵中学校の
皆さんにはてきぱきと準備に走り、積極的に取り組む
姿は胸を打つほど感動的でした。本当にありがとうございました。
参加者の皆さんには、元気に楽しく活躍
できた1日だったと思います。 《豊身連》

●文化祭



11月17日(日)さくらピア

参加者 400 名

文化祭のオープニングは、コーラス“スマイル”さんから始まり、カラオケは皆さん熱唱。作品展には、素敵な作品がたくさんあり目を奪われました。みたらし団子とおにぎりと豚汁と喫茶で賑わいました。バザー、体験コーナーも大盛況でした。フィナーレ全員参加のbingoゲームとお菓子投げは、毎年 熱気ムンムン。数字の発表とともに一喜一憂の大歓声。1等賞は高級国産牛肉！2等は豚肉！3等は鶏肉！大きなぬいぐるみも大好評。さくらピア全館を使っての文化祭、今年も盛大に 終えることが出来ました。

《豊聴協》



手を洗おう



消毒しよう



うがいをしよう



マスクをしよう



換気をしよう



うちで過ごそう